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Leer 
27.06.2008 

„Ich kämpfe um jeden Baum” 

Von Gabriele Boschbach 

Bürgermeister Wolfgang 
Kellner setzt auf einen 
behutsamen Ausbau der 
Ulrichstraße in Leer. Ein 

Gutachter hatte im Vorfeld empfohlen, die 
rund 65 Linden zu fällen. Jetzt wird nach 
einem Weg gesucht, sie doch zu erhalten. 

Leer - Hohe, schattenspendende Bäume und schöne alte Häuser prägen das 
Gesicht der Ulrichstraße. Doch der historische Charme der Straße bringt auch 
Unwägbarkeiten mit sich: ein buckliges Kopfsteinpflaster, marode 
Abwasserkanäle und unebene Gehwege. Eine Sanierung ist dringend erforderlich. 
„In unserer Prioritätenliste steht die Straße an oberster Stelle”, sagt Ingenieur 
Thorsten Stegmann von der Stadt Leer. Für einen Ausbau sprach sich auch der 
Runde Tisch im Projekt Soziale Stadt vor einiger Zeit aus.  

Im Vorfeld wurde das Ingenieurbüro Börjes aus Westerstede damit beauftragt, 
Pläne für das Vorhaben zu erstellen. Demnach soll unter anderem die Fahrbahn 
von derzeit rund 5,50 Meter auf 4,75 Meter verengt werden. Bei Arbeiten anden 
Abwasserrohren würden die 65 Linden so stark beschädigt, dass sie nach 
Einschätzung eines Baumpflegers gefällt werden müssten.  

Das stößt auf den Protest der Baumschutzkommission. Deren Mitglieder haben 
die Bäume Mitte Mai in Augenschein genommen. Das Ergebnis: „Wir haben 
schwerwiegende Bedenken gegen die Pläne des Ingenieurbüros. Die Bäume sind 
alt und wertvoll. Sie sollten in jedem Fall erhalten werden”, sagt Ehler Cuno von 
der Baumschutzkommission. Bürgermeister Wolfgang Kellner hat einen Gutachter 
eingeschaltet, der nach Wegen suchen soll, die Straße so auszubauen, dass 
möglichst viel des Baumbestandes erhalten bleibt. „Ich kämpfe um jeden Baum”, 
sagte Kellner. 
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Die Ulrichstraße ist eine 
ruhige Wohnstraße mit 
historischem Charakter. Bei 
dem geplanten Ausbau 
stehen die alten Bäume auf 
dem Spiel.
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Schneekatastrophe 1979 - jetzt als DVD 

Sie sind zurzeit nicht angemeldet.
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